

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. KJR/026/2022

Jugendrat des Kreises Mettmann (Kreisjugendrat) am 21.12.2022

Zu Punkt 3: Bericht und Befragung des Sprecherteams
--

Mateo Sachs gratuliert den Mitgliedern Marika Hübinger und Joleen Schöneberg, die seit der letzten Sitzung Geburtstag hatten, und überreicht ihnen ein Präsent.

Mateo Sachs teilt mit, dass weitere Treffen mit dem Kreistagsbüro stattgefunden haben. Dabei sei die neue Aufgabenverteilung zwischen dem Sprecherteam und dem Kreistagsbüro weiter konkretisiert worden.

Darüber hinaus habe ein Treffen mit der Kreistagsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN stattgefunden. Innerhalb des Treffens wurde sich unter anderem zu der vom Kreisjugendrat gestellten Anregung „Kostenlose Periodenprodukte in öffentlichen Gebäuden“ ausgetauscht. Anne Herchen fügt an, dass der Kreisjugendrat stets offen für einen Austausch mit den Fraktionen des Kreises Mettmann sei. Auf Nachfrage von Orion Raunig berichtet sie, dass seit Gründung des Kreisjugendrates die Einladungen an das Sprecherteam zu Fraktions- bzw. Gruppensitzungen zurückgegangen seien.

Mateo Sachs berichtet von der stattgefundenen Klausurtagung des Kreisjugendrates mit insgesamt 10 Teilnehmenden. Schwerpunkt der Tagung sei neben einer Grundlagenschulung der Mitglieder insbesondere auch das Thema „Teambuilding“ gewesen.

Des Weiteren informiert er, dass im Anschluss an die heutige Sitzung eine Weihnachtsfeier für die Mitglieder des Kreisjugendrates verbunden mit einem Buffet im Raum 1.604 stattfinden werde.

Abschließend entschuldigt er sich, dass leider viele Beschlüsse durch den Ältestenrat gefasst werden mussten. Die Bestätigungen dieser stehen für die heutige Sitzung zur Beschlussfassung an.

Der Kreisjugendrat nimmt die Ausführungen des Sprecherteams zur Kenntnis.